



Appel pour les libertés et contre les idées d'extrême droite

Depuis maintenant plusieurs mois, nous constatons un climat politique et social alarmant. S'allier avec l'extrême droite ou reprendre ses idées ne constitue plus un interdit. Les propos et actes racistes et sexistes au travail et dans la vie se propagent. Les attaques contre les libertés et les droits sociaux s'accroissent gravement.

Dans ce contexte politique, économique, social et sanitaire, les injustices explosent et génèrent une forte misère sociale.

Plusieurs lois liberticides organisent une société autoritaire de surveillance et de contrôle qui rendront invisibles les violences, déjà trop importantes, d'une part, certes encore minoritaire mais grandissante, de la police.

De plus, certaines de ces lois stigmatisent des catégories de la population en raison de ses origines ethniques, culturelles ou religieuses, ou encore de son activité militante.

Face à ce climat de haine, raciste et attentatoire aux libertés individuelles et collectives, nous avons décidé d'organiser le samedi 12 juin un rassemblement au Puy en Velay à 11 h devant la Préfecture.